



Regionaljournal Steiermark



Bilanz der FF Seckau

Am 05. März fand die 125. Wehrversammlung der Freiwilligen Feuerwehr der Marktgemeinde Seckau im Beisein zahlreich erschienener Ehrengäste darunter Bürgermeister Simon Pletz, Bereichsfeuerwehrkommandant Stv. Brandrat Harald Pöchtrager, Abschnittskommandant ABI Edmund Plöbst, Obmann des Brandhilfevereins und Gemeindekassier Johann Eisenbeutel, Obmann des ÖKB Lorenz Höbenreich, Obmann der Marktmusikkapelle Bruno Wiry und Gemeinderat Gerhard Jesner statt. Insgesamt mussten die Seckauer Feuerwehrmänner zu 38 Einsätzen in und um das Gemeindegebiet von Seckau ausrücken, weiteres wurden 60 Übungen und 315 Tätigkeiten im Berichtsjahr 2015 geleistet, wobei 8.714 Stunden unentgeltlich und ehrenamtlich zum Wohle der Bevölkerung aufgewandt werden mussten so Feuerwehrkommandant Hauptbrandinspektor Daniel Feldbauer in seiner Laudatio. Im Zuge der Wehrversammlung wurden folgende Feuerwehrkameraden geehrt und befördert: Dienstalter erhielten: Für 5 Jahre Löschmeister Philipp Leitner. Für 30 Jahre: Hauptfeuerwehrmann Johann Höbenreich. Für 55 Jahre: Ehrenlöschmeister Josef Reiter und Ehrenlöschmeister Peter Kokalj. Für 60 Jahre: Ehrenhauptlöschmeister Ignaz Mitteregger sen. Befördert wurden zum Oberfeuerwehrmann Sarah Pregetter und Jürgen Klinkan zum Löschmeister. Neu in die Wehr wurde aufgenommen wurde Michelle Pragetter.

